

Actividades de Continuidad Pedagógica

Espacio Curricular: Ciencias Sociales

Año y curso: 1° "A" y "B"

Profesora: Paola Chaves

Fecha de entrega: 30-11-20

E-mail: pao-chaves@hotmail.com

Los Fenicios: pueblo de navegantes y comerciantes

El pueblo fenicio, se estableció en la costa de Siria, región de Asia occidental comprendida entre los montes del Líbano y el mar Mediterráneo, aproximadamente hacia el año 2000 a. c.

Los fenicios estuvieron entre los primeros pueblos navegantes y dieron origen a una de las primeras civilizaciones marítimas. El mar Mediterráneo fue fundamental para el desarrollo de su cultura.

Los fenicios nunca formaron un Estado unificado, ya que se organizaron en ciudades-Estado independientes. Cada ciudad-Estado estaba gobernada por un rey, cuyo poder era limitado por un Consejo de Ancianos.

Se caracterizaron por ser grandes navegantes y comerciantes. Fundaron colonias y factorías. Las colonias eran territorios conquistados, donde una parte de la población fenicia se establecía de forma permanente. Las factorías, eran puertos de escala o lugares de depósito de mercaderías, sin población permanente. Por ello, desarrollaron una gran tecnología naval. También se destacaron por el tejido y teñido de telas, que eran muy apreciadas en las zonas donde comercializaban. Tuvieron una importante actividad artesanal, alfarera y construcción de barcos.

En cuanto a la religión, eran politeístas, es decir creían en muchos dioses, al igual que otros pueblos que estudiamos anteriormente.

Actividades:

- 1- ¿A dónde se ubicaban geográficamente los fenicios? ¿Por qué el mar Mediterráneo fue tan importante para ellos?
- 2- ¿Cuáles eran sus principales características políticas? ¿A qué otro pueblo que estudiamos se parecen?
- 3- ¿Cuáles eran las principales actividades económicas?
- 4- ¿Cuál es la diferencia entre colonia y factoría?
- 5- ¿Qué quiere decir politeístas? Mencionar otros pueblos que estudiamos que también lo eran.